

Le Service National Universel : une formidable expérience !

Dans le cadre de la classe engagée, nous avons effectué un séjour de cohésion du 12 au 24 février au centre Jacques Tessier à La Saline les Bains.

Premières rencontres

Dès le premier jour, on a été mélangé dans une maison avec d'autres lycéens, j'ai ainsi rencontré des élèves des quatre coins de l'île, il y avait des garçons des lycées Léon de Lepervanche du Port, Hintermann de Saint-Denis et aussi Paul Moreau de Bras-Panon. Notre maison appartenait à la compagnie B et était gérée par les responsables Guillaume et Alane.

Avec les garçons qu'on a rencontrés, on s'est senti à l'aise tout suite, en quelques heures on se faisait confiance comme si on se connaissait depuis toujours, on a partagé de bons moments ensemble lors des activités de cette première semaine de cohésion.

Au programme : activités variées

La deuxième semaine, changement de programme : on retrouve notre classe pour faire des activités. Les deux activités dont je me souviendrai longtemps sont la découverte d'une grotte et la sortie en bivouac.

Jeu de piste

Une de nos premières activités a consisté à trouver des indices qui formeraient une phrase lorsque nous trouverions tous les mots. Les indices étaient cachés dans trois endroits différents. Au premier endroit, nous avons dû faire de la randonnée et traverser une forêt avec notre équipe pour trouver l'indice. Le deuxième endroit était dans un village avec des bâtiments historiques et nous avons trouvé l'indice grâce à un conseil d'un de nos amis qui nous a dit qu'il y aurait un chiot près de l'indice. Le troisième indice se trouvait dans une grotte et il fallait des équipements de protection pour y entrer. Il faisait sombre, donc nous devons porter des lampes frontales pour avancer. Je pensais avoir peur de ce genre d'endroits, mais finalement, j'ai découvert que j'étais assez courageux pour entrer dans des petits espaces et des grottes.

Nuit à la belle étoile

La deuxième activité que j'ai appréciée, c'était le bivouac : l'objectif était d'organiser un camp pour passer la nuit à la belle étoile. Nous devons préparer des sacs qui nous avaient été donnés avec du matériel de camping et d'autres affaires dont nous avons besoin pour la nuit. Ensuite, on nous a donné des objectifs à accomplir en chemin vers le site de bivouac : marcher les yeux bandés et guidé par un coéquipier, s'arrêter et chanter tous ensemble ou encore prendre une photo unique en groupe. Toutes ces activités nous ont appris à faire confiance aux autres, à nous concerter, à unir nos efforts... Une fois ces activités de cohésion terminées, nous sommes arrivés au site de bivouac qui se trouvait sur la plage de Saint-Paul et nous avons commencé à préparer notre abri pour la nuit. Malheureusement, c'était sans compter sur la tempête tropicale Eleanor qui nous obligés à faire demi-tour en raison d'un risque de pluie important. De retour au centre, nous avons gardé l'idée du bivouac : on a fait un feu, préparé le dîner et dormi à la belle étoile !

De formidables souvenirs

Ce séjour de cohésion restera une expérience inoubliable : nous avons appris à nous connaître, à nous respecter, à nous entraider. Ces quinze jours nous ont changés et ont renforcé nos liens d'amitié pour longtemps.